

WIR NEHMEN

Take back the night
Geceleri kendimize istiyoruz
Nous prenons la nuit
Recuperar la noche
ما شب را تسخير می کنیم!

UNS DIE NACHT!

So heißt die Parole – in Anlehnung an die Protestmärsche, die seit 1976 weltweit von Frauen durchgeführt werden. Der erste Marsch in Deutschland fand 1977 statt. Dieses Jahr stellt Covid-19 alles auf den Kopf und dennoch wollen wir Frauen* und Mädchen* zusammenkommen und fordern das Recht, uns in unserer Stadt am Tag und in der Nacht frei bewegen zu können, ohne Angst haben zu müssen, sexuell belästigt oder vergewaltigt zu werden.

FRAUEN* PROTESTKETTE & SOCIAL MEDIA AKTIONSWOCHE zum Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen*

FRAUEN* & MÄDCHEN*

aus KÖLN & Umgebung sind dazu aufgerufen,
sich mit nötigem Sicherheitsabstand,
sichtbar, phantasievoll und bunt an der
Frauen*protestkette zu beteiligen

mit Musik, Aktionen & Redebeiträgen

Infos unter

www.lila-in-koeln.de

Bündnis autonomer Frauenprojekte
gegen Gewalt an Frauen* und Mädchen*

*Transidente Menschen, die sich in der großen Bandbreite von
Geschlechterzuschreibungen und -erfahrungen selbst eher als Frau definieren
bzw. damit vertraut oder sichtbar sind, sind Willkommen!



Start: 18 Uhr
Ort: Alter Markt
(Sammeln ab 17.30 Uhr)

Mittwoch

25.11.2020

Aktuelle Infos zum Treffpunkt und Co. unter www.lila-in-koeln.de // Bündnis autonomer Frauenprojekte gegen Gewalt an Frauen* und Mädchen